

Beelzebubs Klodilemma

Von LucifersBride

~~~Beelzebubs Klodilemma~~~

by Lucifer's Bride alias Roxy

Wer band 10 von AS gelesen hat und sich danach fragte, wieso Beelzebub nicht auftauchte, für den habe ich hier die Antwort:

Es war am Morgen und es sollte heute die Hochzeit von Golgatha stattfinden. Die meisten der Dämonen der Hölle hatte schon ihre Einladung zu dem großen Fest bekommen.

Beelzebub lag noch im Bett und schlief, denn die letzte Nacht hatte er wieder in seiner Lieblingskneipe verbracht und fast die komplette Bar leergesoffen. Aber selbst er musste nach einem Bier, zwei Gläsern Sekt, 2 Wodkaflaschen und 1 Flasche Absinth kapitulieren und wurde von einem Diener zurück in seinen Palast geschleppt. Eine ruhige Nacht hatte er trotzdem nicht, denn aller paar Minuten musste er auf das Klo rennen und kotzen! Doch jetzt erholte er sich erst einmal. So gegen 13 Uhr infernaler Zeit stand Beelzebub auf, zog sich etwas über und trottete nach unten in die große Halle.

"Herr, soeben ist eure Einladung zur Hochzeit unseres Fürsten eingetroffen."

Sprach einer seiner Diener.

"Echt? Na die kommt aber auch früh! Gib' schon her!"

Er las sie sich kurz durch und stellte fest:

"Scheiße! (<- sein Lieblingsword) Die fängt ja schon 16 Uhr an!"

"Ja Herr, das wollte ich euch auch sagen!"

Aber letzteren Satz bekam er nicht mehr mit denn...

Er musste mal sehr dringend aufs Klo! Der Absinth schien sich auf seine Darmwindungen ausgewirkt zu haben. Toll! Dank seiner letzten Nacht hatte er jetzt Durchfall. (Kein Wunder, dass man ihn den Herren der Fliegen nennt.) Aber in 3 Stunden musste er wieder fit sein oder sich ein Campingklo mitnehmen. Allerdings wäre letzteres nicht so gut, weil wenn da zum Beispiel einer eine Rede halten und alle still sein würden und einer dann da sitzt und Furzt, käme dass nicht so gut an. OK ihr würdet jetzt wahrscheinlich denken: "Er ist eine Riesenscheißhausfliege! Wen stört's?" Dem ist aber nicht so: Normalerweise sieht er recht gut aus, hat schwarze Haare, blaue Augen, recht lange Fingernägel, ist nicht zu dünn und nicht zu fett... Beelzi sieht eben nicht ganz unübel aus! Seine andere Gestalt nimmt er an, um anderen, bevorzugt Menschen, Angst zu machen, wie es fast jeder Dämon tut. Nun, bei Astaroth würde es ausreichen, wenn er seine Axt nehmen und hinter einem herrennen würde! Beelzebub

könnte im Moment allerdings einem auch schon durch seine Darmgeräusche in Angst und Schrecken versetzen!

"Wieso passiert so was nur mir in solchen Momenten?"

Er rief einen seiner Diener, welcher wiederum schnellstmöglich Buer, den Arzt der Hölle, holen sollte, damit dieser den Herr der Fliegen helfen konnte.

"Noch ein und eine halbe Stunde und der Typ ist immer noch nicht da!"

Kaum gesagt, tauchte Buer auch schon in einer Rauchwolke auf. Komischerweise roch diese nach Erkältungsbad.

"Du stinkst nach Salbei und Melisse!"

"Und du nach WC-Luftfrischerer!"

"Ich weiß! Ich musste aller 10 Minuten aus Klo rennen! Deswegen wollte ich fragen, ob du mir was gegen Durchfall verschreibst?"

"Aaaaaaach so! OK, hier hast du was, ich muss weiter, hab noch ne Dämonen, die in den Wehen liegt und der Kopf ihres Kindes guckt schon raus und bevor ich entbinde hätte ich noch gern 'nen Kaffee getrunken! Also Tschau!"

Und in einer Rauchwolke verschwand er wieder.

"Ich hoffe für dich Buer, das dass Zeug hilft!"

Eine halbe Stunde vor der großen Feier schnappte Beelzebub seinen Anzug und ließ anordnen, das sein Geschenk in die schwarze Kathedrale gebracht werden solle.

Alle waren schon versammelt, der Fürst der Finsternis saß auf seinem Thron und Kurai, die neunhundertneunundneunzigste Braut wurde von Belial hereingeführt. Beelzebub begab sich zu der Loge, die für die Sieben Satane vorbehalten war und setzte sich neben Astaroth. Zirka fünf Minuten vergingen bis...

"Beelzebub, du Sau!!! Furz gefälligst in die andere Richtung!"

"Entschuldige Astaroth, aber..."

"Dein aber ist mir verfuckt noch mal egal!!!"

"Entschuldigt mich, aber ich muss auf's Klo!"

Asmodeus, Mammon und Barbelo hielten sich, wie Astaroth, die Nasen zu.

"Keine Panik meine Herren, ich habe ja dies hier!"

Barbelo präsentierte den drei Satanen ihr Parfüm "Opium", welches sie in einem Gothic-Store in Leipzig gekauft hatte und nun dies in die Gegend sprühte.

"Zur Hölle noch mal! Ich weis nicht, was schlimmer stinkt: Beelzebubs Blähungen oder dein Parfüm! Eine verwesende Leiche ist ja im Gegensatz dazu die reinste Frühlingsprise und glaubt mir, in dieser Beziehung spreche ich aus Erfahrung."

Asmodeus gab Astaroth in allem Punkten recht und nickte zustimmend mit dem Kopf. Beelzebub suchte inzwischen eine Toilette. Er bekam schon langsam Panik, als er dann doch noch eine fand. Das Fazit war, das er die ganzen Geschehnisse der Hochzeit verpasste und zu allem Überfluss war auch noch das Klopapier alle.

"Nein! Nein! Nei-hein! Wieso immer ich!"

Es war wirklich kein guter Tag für den Herren der Fliegen und ging als solcher als "der Tag des großen Klodilemmas" in sein Tagebuch ein.

Juhuuuuu, meinerster Fanfict, den ich zu ende gebracht habe! Es war mir einfach ein Bedürfnis, diesen zu schreiben! Als ich das mit "an seine Kloschüssel gefesselt" las, konnte ich nicht mehr vor lachen und hatte gleich diese Geschichte im Kopf!

Buer kommt ja nicht in AS vor... was natürlich nicht heißen kann, das er da irgendwo rumhopst! Ich brauchte einfach einen Arzt und Raphael konnte ich ja schlecht nehmen ^^"!

Also dann: Ich bitte um Kommentare!